
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 9 octobre 2012 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 
 

Présences : Monsieur Francis Patenaude, parent membre 
 Monsieur Simon Fleury, parent membre 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F.Dussault, parent membre 
 Madame JaniqueTaillon, parent membre 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
Absence: Aucune 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Madame Anne Boucher, directrice, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-12.13.870 2. Nomination d’un ou une secrétaire 
  Il est proposé par monsieur Alain F.Dussault  que madame Isabelle Gagnon soit nommée 

secrétaire aux réunions du Conseil d’établissement pour l’année 2012-2013. 
  ADOPTÉ 

   

AG-12.13.871 3. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Nomination d’un(e) secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Élection pour la fonction de : 
4.1 président 
4.2 substitut au président 
Pour adoption 
5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 11 juin 2012 et suivi 
6. Parole au public 
7. Calendrier des réunions 
8. Règles de régie interne 
9. Projets à caractère physique 2012-2013 
Pour approbation 
10. Budget à destination spéciale 

- Budget soutien aux familles 
- Salon du livre de Longueuil 
- Mosaïque classe 
- Spectacle de Noël 
- Autres projets 

11. Programme « Aide aux devoirs » 
12. Programme «École en forme et en santé » 
13. Programmation des activités éducatives et complémentaires 
14. Programmation des activités parascolaires 
15. Plan d’évacuation d’urgence 
Pour information 
16. Parole au représentant de l’OPP 
17. Retour sur la journée des photos scolaires 
18. Parole au représentant du comité de parents 
19. Parole à la responsable en service de garde 
20. Correspondance du président 
21. Autres points d’information 

22.1  
22. Parole au public 
23. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par monsieur Simon Fleury d’adopter l’ordre du jour de la réunion du  
9 octobre 2012. 

  ADOPTÉ 
   

AG-12.13.872 4. Élection pour la fonction de : 
4.1 Président 
Il est proposé par monsieur Fleury que monsieur Francis Patenaude soit nommé au poste 
de président du CÉ. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Francis Patenaude accepte le poste. 



 
4.2 Substitut au président 
Il est proposé par monsieur Francis Patenaude que monsieur Simon Fleury soit nommé au 
poste de substitut au président. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Simon Fleury accepte. 

  ADOPTÉ 
   

AG-12.13.873 5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 11 juin 2012 
  Il est proposé par madame Olga Martin d’adopter le procès-verbal de la séance du 11 juin 

2012. 
 

 

Suivis : 
Matelas au gymnase : 
L’école a procédé à l’achat de l’ensemble des matelas utilisés pour les cours d’éducation 
physique au gymnase au montant de 5200 $. 
Prévision budgétaire : 
Madame Boucher, directrice, présentera le budget révisé 2011-2012 et 2012-2013 à la 
prochaine réunion du CÉ. 
Convention de gestion : 
Madame Boucher, directrice, présentera le document de la convention de gestion à la 
prochaine réunion du CÉ. 

  

ADOPTÉ 
   

 6. Parole au public 
Nil 

   

AG-12.13.874 7. Calendrier des réunions 
  Les dates retenues sont :  

9 octobre 2012 – 6 novembre 2012 - 11 décembre 2012 – 15 janvier 2013 – 19 février 2013 
- 26 mars 2013 – 23 avril  2013 - 28 mai 2013 – 18 juin 2013. 
Madame Janique Taillon propose l’adoption du calendrier des réunions du CÉ pour l’année 
2012-2013. 

  ADOPTÉ 
   

AG-12.13.875 
 

8. Règles de régie interne  
Aucune modification n’a été apportée au document des règles de régie interne. 
Monsieur Simon Fleury propose l’adoption des règles de régie interne pour l’année 2012-
2013. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
 
 

   

AG-12-13-876 9. Projets à caractère physique 

 

 Madame Boucher, directrice, présente les nouvelles propositions des projets à caractère 
physique pour l’année 2012-2013 : 

• Agrandissement et réfection du stationnement pour le personnel de l’école du côté 
du cabanon et modification de l’entrée située près du stationnement. 

• Changer les luminaires des plafonds dans les corridors. 
• Réfection de l’asphalte dans la cour d’école. 
• Aménagement des plates-bandes sur la façade de l’école. 
• Poursuivre l’installation du vide sanitaire au sous-sol. 
• Poursuivre l’installation des ventilateurs : classes, salon du personnel et 

bibliothèque. 
Il est proposé par madame Olga Martin d’adopter les projets à caractère physique pour 
l’année 2012-2013. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

AG.12.13.877 10. Budget à destination spéciale 
  Fonds recueillis avec les campagnes de financement. 

Madame Boucher, directrice, propose quelques activités ou achats pour l’école qui 
nécessiterait de l’aide financière : 

1. Budget aux familles 
Budget d’environ 400 $ pour aider les familles qui ne peuvent payer les activités 
complémentaires. 

2. Salon du livre de Longueuil 
Budget pour le transport des élèves des classes qui désirent participer à cette 
activité. 

3. Fonds de roulement de l’OPP  
Budget alloué : 400 $ 

4. Mosaïque classe 
Peindre 2 murs extérieurs qui donnent sur le petit toit et la ventilation de l’école 
(classe 2e étage). 

5. Spectacle de Noël 
Activités à venir (thème sur le respect) pour toute l’école. 



6. Traçage des lignes de la cour d’école 
Coût à déterminer 

7. Location de jeux gonflables. 
Coût à déterminer 

8. Tableaux interactifs  
Achat de 2 tableaux interactifs pour l’année 2012-2013. 

Il est proposé par monsieur Alain Dussault. d’adopter les budgets pour les activités :   
• Budget aux familles - allocation de 400 $; 
• Salon du livre de Longueuil - allocation pour les frais de transport-; 
• Fonds de roulement pour l’OPP - allocation de 400 $. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
  ADOPTÉ 
   

AG.12.13.878 11. Programme « Aide aux devoirs » 
  Madame Boucher explique le fonctionnement du programme « Aide aux devoirs » et 

demande au CÉ d’approuver la demande de subvention de 9649 $ pour la mise en place du 
programme. 
L’aide aux devoirs sera effectuée par des enseignants de l’école selon le taux horaire des 
enseignants et par des bénévoles de l’Action bénévole. 
Il est proposé par monsieur Simon Fleury d’approuver l’utilisation de la subvention pour le 
programme « Aide aux devoirs ». 

  ADOPTÉ 
 

   

AG.12.13.879 12. Programme « École en forme et en santé » 
  Madame Boucher demande d’approuver la demande de subvention de 1854 $ pour les 

élèves du 3e cycle dans le cadre du programme « École en forme et en santé ».  
Les activités retenues sont : 
Volleyball –  Luc Lapierre 
Cheerleading danse – Geneviève Dubeau 
3e activité à déterminer 
Il est proposé par madame Julie Côté d’approuver l’utilisation de la subvention de 1854 $ 
pour le programme « École en forme et en santé ». 

  ADOPTÉ 
   

AG.12.13.880 13. Programmation des activités éducatives complémentaires 

 

 Un sondage a été effectué auprès des parents cette année pour l’acceptation des activités 
éducatives complémentaires.  
Tous les projets ont été acceptés par les parents. 
Il est proposé par madame Janique Taillon d’approuver les activités éducatives 
complémentaires. 

  ADOPTÉ 
   

 14. Programmation des activités parascolaires 

 
 Madame Boucher présente l’activité parascolaire « Danse-Mania » organisée par 

l’organisme Récré-Action. Cette activité a déjà été approuvée en juin dernier. 
   

 15. Plan d’évacuation d’urgence 
  Ce point est reporté à la prochaine réunion du CÉ. 

   
 16. Retour sur la campagne de financement 

Monsieur Fleury présente le bilan pour la vente des sacs biodégradables. 
Les ventes s’élèvent à 7399 $ approximativement. Les profits seront d’environ 3 547,20 $ 
(incluant les dons). 

   
 17. Retour sur la journée des photos scolaires 

Madame Olga Martin donne un compte-rendu de la journée des photos scolaires. Très bons 
commentaires pour la session de photos des élèves. 
Les photos familles ont été prises à l’extérieur. Pour l’an prochain, il est suggéré qu’un 
horaire soit établi à l’avance pour la photo de famille. 

   
 18. Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Alain Dussault  n’a pas assisté à la réunion. 
Madame Olga Martin, substitut au représentant, résume le contenu de la réunion du comité 
de parents. 

   
 19. Parole à la responsable du service de garde 
  Madame Julie Côté donne des informations concernant les services de garde pour l’année 

2012-2013.  
 
303 élèves inscrits (réguliers et sporadiques). 
Plusieurs nouveaux jeux ont été achetés l’an dernier pour offrir aux élèves de nouvelles 
activités. 

   
 20. Correspondance du président 



  Aucune 
   
 21. Autres points 

Nil 
   

 
 22. Parole au public 

   
  Nil 
   

AG.12.13.881 23. Levée de l’assemblée 
  Madame Olga Martin propose la levée de l’assemblée à 20h43. 

  ADOPTÉ 
   
   
   
  LA DIRECTION 

 
 

LE PRÉSIDENT 

  Madame Anne Boucher Monsieur  
   

 


